



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 220 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dona sangre... regala vida

El Hospital Regional de Cajamarca invita a la comunidad cajamarquina a realizar una donación voluntaria de sangre en las instalaciones de este nosocomio.

El principal nosocomio de Cajamarca viene promoviendo una campaña de donación de sangre con el fin de abastecer el banco de sangre, cuya importancia radica en el tratamiento y mantenimiento de los pacientes del Hospital Regional de Cajamarca.

El doctor Danny Deza Becerra, representante del Centro de Hemoterapia y Banco de Sangre, nos manifiesta que existe cierto temor por parte de la población para donar sangre, sobre todo por ideas y creencias equivocadas: entre ellas temor a engordar, bajar de peso o contraer enfermedades como el VIH o hepatitis B.

“Pero donar sangre no es malo, al contrario, beneficia al donante porque adquiere células nuevas como glóbulos rojos que van a oxigenar mejor nuestro cuerpo. Y la sangre donada ayudará a alguien que realmente lo necesita”, nos indica Deza Becerra.

Por otro lado Danny Deza declaró que los ciudadanos, antes de donar sangre, pasan por un chequeo médico y exámenes para evitar cualquier tipo de contracción de enfermedades al momento de la donación.

Finalmente refirió que es importante que un banco de sangre cuente con el debido abastecimiento ante cualquier eventualidad de emergencia para que se pueda intervenir de manera oportuna.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de agosto de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**